

Evo Morales se solidariza con expresidente Rafael Correa



La Paz, 11 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó su solidaridad con el ex primer mandatario ecuatoriano, Rafael Correa (2007-2017) tras la persecución política de la que es objeto, conjuntamente con los líderes socialistas de la región.

En su cuenta oficial de la red social Twitter, Evo expresó que el expresidente ecuatoriano es 'víctima de una persecución política, que como Brasil y Argentina, usa golpes judiciales y procesos penales para defenestrar a líderes socialistas que cometieron el delito de trabajar en beneficio de los más pobres y excluidos'.

Supuestamente, la Contraloría de Ecuador halló indicios de responsabilidad penal en contra de Correa, exministros de finanzas y coordinadores jurídicos, en el manejo de la deuda pública entre 2012 y 2017.

El expresidente ecuatoriano rechazó los indicios de responsabilidad penal en su contra, reflejan medios de prensa. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba